



Blas Álvarez Miraval : la conservación de la salud del cuerpo y del alma /

Álvarez Miraval, Blas,
autor

Monografía

Edición a cargo de Eduardo Álvarez del Palacio y Ángel Ruiz Pérez de la obra "La conservación de la salud del cuerpo y del alma", escrita por el médico humanista y profesor de la Universidad de Salamanca Blas Álvarez Miraval, que vivió a caballo de los siglos XVI y XVII. Santiago García Morilla hace un estudio sobre el autor y la obra y Ángel Ruiz Pérez analiza las fuentes --

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMzYwNjc0MTM>

Título: Blas Álvarez Miraval la conservación de la salud del cuerpo y del alma Eduardo Álvarez del Palacio, Ángel Ruiz Pérez (eds.) ; introducción, Santiago García Morilla

Editorial: Berlin Peter Lang [2024]

Descripción física: 624 páxinas 21 cm

Variantes del título: Conservación de la salud del cuerpo y del alma

Mención de serie: Humanistas españoles 1865-665X tomo 42

ISBN: 978-3-631-91212-6 print) 978-3-631-91219-5 e-pdf) 978-3-631-91220-1 e-pub)

Materia Nombre: Álvarez Miraval, Blas- Crítica e interpretación

Materia: Humanismo Medicina medieval- Obras anteriores a 1800. Saúde- Obras anteriores a 1800. Educación física- Historia

Autores: Álvarez del Palacio, Eduardo, autor, editor literario Ruiz Pérez, Ángel Gutiérrez de Terán, Ignacio (Gutiérrez de Terán, Ignacio (1967-), autor, editor literario García Morilla, Santiago, prologuista

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es